

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 17. Mai 2024

Offizielle Eröffnung des Spielplatz „Mainblick“ | Bei strahlendem Sonnenschein gab es Lob fürs Spielkonzept und ein wertvoller Hinweis aus der Bürgerschaft

Gut fünf Monate, nachdem der Spielplatz zur Nutzung freigegeben wurde, eröffneten Bürgermeister Dr. Alexander Krey und Erster Stadtrat Robert Ahrnt unterstützt durch Sylvia Lahr (Fachbereichsleiterin FB IV - Umwelt, Klima, Tiefbau und Stadtreinigung) und Christian Scheeff (Dezernent Stadtmarketing) im Rahmen einer öffentlichen Begehung den „Mainblick“-Spielplatz am 16. Mai 2024 nochmals ganz offiziell bei strahlendem Sonnenschein.

Ehemals bekannt als Spielplatz „Bornweg“ lockt dieser nach umfassender Neugestaltung mit vielen spannenden Spielmöglichkeiten Kinder aus ganz Mühlheim Richtung Main in Dietesheim (siehe dazu auch Pressemitteilung vom 10. Mai 2024: <https://www.muehlheim.de/pressemeldungen/offizielle-eroeffnung-des-spielplatz-mainblick-buergermeister-dr-krey-und-erster-stadtrat-ahrnt-laden-zur-gemeinsamen-begehung-ein-1715322374/2024/05/10#blog12159>)

Neben Stadtteilkümmerern nahmen auch interessierte Bürgerinnen und Bürger an der Eröffnung teil – darunter viele Eltern von kleinen Fans des neusten Mühlheimer Spielplatzes. Alle sind sich einig: Die flexiblen Spielmöglichkeiten für eine breite Altersgruppe und das moderne Konzept überzeugen und sorgen für Abwechslung in der Mühlheimer Spielplatzlandschaft.

Auch Beobachtungen zum Spielverhalten von Kindern auf Spielplatz wurden geschildert. In diesem Zusammenhang wiesen Eltern auf eine potenzielle Gefahrenquelle am Spielcontainer hin.

Bis auf weiteres vorsorgliche Absperrung des Spielcontainers

Erster Stadtrat Ahrnt und Bürgermeister Dr. Krey zeigten sich dankbar für den Hinweis und veranlassten die unmittelbare Absperrung des Containers, bis mit dem Hersteller des Spielgeräts und dem zuständigen Spielplatzprüfer Rücksprache gehalten ist. Beide hatten den Container uneingeschränkt freigegeben.

„Sicherheit geht vor. Wir nehmen Hinweise der Eltern sehr ernst und bis der Container wieder bespielt werden darf, wartet der Spielplatz Mainblick mit vielen andere Spielmöglichkeiten auf fröhliche tobende Kinder“, fasst Bürgermeister Dr. Krey die Entscheidung zusammen.

Sommerzeit ist Spielplatzzeit

Nicht nur der Spielplatz „Mainblick“ lädt zum Toben ein. Wer jetzt Lust auf Spiel und Spaß im Freien hat, hat in Mühlheim Wahl zwischen 22 öffentliche Kinderspielplätzen, sechs Bolzplätzen, zwei Streetball- und zwei Skateanlagen.

Eine Übersicht über alle Spielplätze in Mühlheim inklusive Lageplan als Download ist hier zu finden: <https://www.muehlheim.de/spiel-freizeit>